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concluídas as correções solicitadas na reunião de agosto. Maria Beatriz, faz a leitura dos ofícios. Maria Ce-
cilia, dá os informes sobre encontro do presidente Renê Ferreira Lazari, com a Sra. Láurice, da Secretaria 
de Planejamento: proposta de modificação do SIM dando preferência a PCD que na entrada já receberá 
identificação para ter atendimento prioritário imediato. É dado o informe sobre o contato com a Secretaria 
de Transporte com a proposição de uma nova linha de ônibus do bairro do Parque Nanci para Itaipuaçu. 
Seria a linha 30B somente de ida. É dado o informe sobre a ação junto ao Ministério Público com denúncias 
sobre a Secretaria de Educação. Pontos de Pauta: Lei sobre TDHA e Transtornos de Aprendizagem. A con-
selheira Andréa relata que “a questão é mais por conta do aluno quando este não tem tratamento e terapias 
e não faz uso de medicamentos”. “Caso ele esteja assistido medicamentosa mente e com terapias não dão 
problemas”. Segundo Andréa as provas são adaptadas, salas separadas quando há necessidade, enfim” 
na Educação não tem problema é dado todo o atendimento necessário estipulado por Lei”. A conselheira 
Michele Chrysóstomo questiona se há de fato prova separada e adaptada, e Ayrton Becalle se dispõe a 
ler a Lei por conta de pontos divergentes entre o que é descrito nesta e o que é denunciado por mães e 
alunos. Andréa afirma que da parte da Educação de Maricá já é cumprida a Lei. Ayrton Becalle questiona 
o viés pedagógico e o cumprimento da elaboração de PEI. Andréa pede que estas questões referentes a
Educação Inclusiva que o Conselho envie ofício para a Secretaria de Educação solicitando as explicações. 
O conselheiro Ayrton Becalle questiona a dicotomia da LBI e a falta do preparo para mediador exercer a 
função com qualidade e questiona a crônica falta de mediador em Maricá. Andréa reafirma que é para 
o Conselho oficiar o município sobre a falta de mediadores e sobre a aplicação da Lei 14.2 54 de 30 de
novembro de 2021. Michele Chrysóstomo relata ter estado no Colégio Estadual Elisiário Matta para efetivar 
a matricula da sua filha e que não lhe foi dada prioridade por ser PCD. Michele relata ter feito denúncia ao 
MP. Ayrton Becalle relatou sobre a dita prioridade dada nos bancos de Maricá e reafirma a necessidade 
já apontada anteriormente de se convidar o Secretário de Defesa do Consumidor para comparecer a uma 
reunião e que o Conselho faça uma campanha sobre o que é prioridade para bancos. Sobre a pauta de 
Sergio Campello, Maria Beatriz recorda que em 11/04 foi pactuado que o SAREM ficaria com pacientes e 
Transtornos e Deficiências como Autismo, Síndrome de Down, etc e que a reabilitar ficaria responsável por 
atender pacientes com déficits de aprendizagem. Sobre a falta de TO Maria Beatriz esclarece que SAREM 
tem 14 técnicos dessa especialidade e que ainda há necessidade de mais porem não consegue contratar 
por falta de profissionais no mercado. Ayrton Becalle propõe que já que Maricá tem o passaporte universitá-
rio que a Universidade disponibilize cursos de capacitação para mediadores e de formação em TO. Andréa 
oficializa ao Conselho que há uma nova gerente de inclusão Sra Mônica Rigó, que trouxe para a equipe 
Dayse Serra “PHD em autismo” para fazer a capacitação dos mediadores. Novamente Andréa solicita que 
se envie ofício à Secretaria de Educação ao ser questionada sobre a falta de material adaptado, sobre a 
questão da seletividade alimentar dos alunos autistas e a proibição da família em levar alimentos e sobre a 
excessiva redução de horário escolar das crianças pcds. Maria Cecilia faz leitura dos e-mails e denúncias e 
queixas sobre a falta de medicações na farmácia da prefeitura; a falta de médico neurologista no ambulató-
rio que dê atendimento a demanda reprimida; Maridália dos Anjos e Sergio Campello falam sobre a questão 
da regulação para cadeiras de roda. Ayrton Becalle lê a PEC sobre os Royalts do petróleo 12.858/2013 e 
sua distribuição. Maria Cecília informa sobre o Fórum de Inclusão que acontecerá no dia 21 de setembro 
na praça Orlando Barros Pimentel na parte da manhã de 8:30 a 13:00h; esclarece que foi formada uma 
Comissão entre COMDEF e Secretaria de Políticas Inclusivas em que Maria Cecilia, Renê Lazari, Viviane 
Lione e Mônica Baptista, participaram de várias reuniões onde foi elaborado o evento sendo combinado 
que a cargo da Secretaria de políticas Inclusivas, ficava a estrutura física do evento( tenda, banheiros, som, 
cerimonia lista) e que ao COMDEF ficava a indicação de palestrantes, divulgação, mediação entre palestras 
e participação e proposições do público; A Conselheira Maria Cecilia convida a todo o Conselho a estar 
presente no evento. Encerrando a reunião Sérgio Campello informa que no dia 07 de novembro acontecerá 
a Conferência Municipal do Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente, será realizada 
no salão do Sal da Terra. A Convocatória vai sair no JOM e que o encontro do PAISCA ocorrerá na próxima 
terça feira e que divulgará o link no grupo do COMDEF. A reunião foi encerrada ás 16h e 41minutos. Sem 
mais segue, para leitura, aprovação e publicação.
Maricá 08 de setembro de 2022.
Rene Ferreira Lazari
Presidente do COMDEF

Ata da Reunião Ordinária do COMDEF dia 13/10/2022 
Aos treze dias do mês de outubro, na sala de reunião da casa do autista, rua, albatroz 474, o COMDEF 
realizou sua reunião ordinária do mês de outubro, confirmado o quórum. Presentes à reunião o presidente 
Rene Ferreira Lazari; a vice-presidente senhora Mônica Loureiro Baptista; Maria Cecilia Itavo Fernandes 
Marcelle Costa Correa; Margareth de Oliveira Amaral; Ana Claudia Garcia de S. Oliveira; secretária do 
COMDEF Rita M. Monteiro; Michelle P. de Azevedo Chrysostomo; Maridália Ribeiro dos Anjos; Viviane de 
Oliveira Freitas Lione; justificaram as faltas Maria Beatriz Bastos de Carvalho e Simone Regina S. de Mello 
Capella. Dando início o presidente solicitou a leitura da ata  anterior que foi aprovada, pedindo a palavra a 
conselheira Maridália solicitou que uma mãe que estava em atendimento, colocasse para o conselho sua 
denúncia pois a mesma não poderia permanecer na reunião, pedido que foi aceito por todos, a referida , 
mãe relatou que seu filho ( um jovem pcd) foi contratado pelo mercado atacadão, no sistema de cotas e 
desde então vinha perdendo aulas por ser obrigado a cumprir mais de 44horas  semanais de trabalho, 
tendo uma carga diária de até 10horas sem contar com outros desrespeitos as leis. A princípio o presidente 
solicitou a conselheira da secretaria de trabalho, que buscasse informação de providências junto a sua 
secretaria. O presidente fez informe sobre o fórum inclusivo que aconteceu no dia 21 de setembro sob a 
gerencia da Secretaria de Políticas Inclusivas, e lamenta que mais uma vez o COMDEF, foi chamado e 
ajudou na construção do fórum, porém nada aconteceu de forma que fora tratado, e solicitou apoio do con-
selho para realização de eventos próprios do COMDEF para dezembro na semana inclusiva do município, 
presentes também a reunião a sra. Adriana Sales e o sr. Henrique representantes do sr. secretário Felipe 
Paiva (Secretário Direito do Consumidor) e o sr. Fabio do Instituto de desenvolvimento sócio ambiental, 
foi proposto pelo presidente e aprovado pelo conselho que a pauta foce alterada e dado a palavra aos 
convidados, desta forma o presidente ressalta que vários ofícios foram enviados ao sr. Felipe Paiva  e que 
lamenta sua ausência não desmerecendo seus representantes mais coloca a importância da aproximação 
do secretário junto ao COMDEF, a sra. Adriana e o sr. Henrique, ouviram dos conselheiros as demandas 
como, o não cumprimento da lei da prioridade e outras e se comprometeram em passar para o secretário 
e agenda uma reunião com o mesmo. Apresentação do Instituto de Desenvolvimento Sócio Ambiental com 

Srº Fábio, que se apresenta junto ao Conselho com o projeto EspaçoNave Ambiente Digital com proposito 
de inserção digital para jovens e para a 3ª idade, e o mesmo garante ter acessibilidade em todas as unida-
des e estar preparando equipes para atender pcds. Viviane questiona a oferta de vagas para autistas leve 
e moderados, bem como para pessoas com Deficiência moderada ou leve. O senhor Fábio esclarece ser 
pai de autista e ter a preocupação de capacitar sua equipe para atender essa demanda, Rene lembra que 
não sejam esquecidos os deficientes visuais e ressalta a importância da inclusão digital para este público, 
o presidente agradeceu aos convidados e pediu a secretaria da mesa que reiterasse oficio convite a OSS
CADEVISG, foi feito a leitura dos ofícios recebidos: oficio 033 da instituição do núcleo NAIR, indicando a 
sra. Mônica Nascimento para ocupar a cadeira em substituição a sra. Rejane Amarante, passando para 
titular a sra. Francisca Chagas Oliveira Silva e como suplente sra. Mônica Nascimento, ofício recebido do 
CREAS, sobre o caso do jovem Matheus de Morais, onde informa que a providência tomada em relação ao 
caso foi contato telefônico com a mãe, e não foi feito visita em domicilio por falta de carro, o conselho não 
satisfeito com a resposta aprovou em solicitar uma reunião com o secretário de Assistência Social senhor 
Jorge Luiz Cordeiro da Costa Castor, para maiores esclarecimentos foi feito a leitura do E-mail recebido 
com denúncia sobre a escola Anísio Teixeira da sra. Gisele Rangel em que seu filho tem sido separado de 
sua turma e colocado em uma sala com diversos alunos pcds para efetuar as avaliações sem a presença de 
professores. É formada comissão para AVD na escola: Monica Baptista, Michele Crhysostomo e Margareth 
que deverá ocorrer em uma terça feira. Maridália relata sobre paciente que apanhou na escola Municipali-
zada Zilka da Fontoura, com agressão física e que foi furtado. E que relata que na sua sala de aula é uma 
mediadora para cinco crianças pcds. A conselheira Maridália ficou de passar o nome do paciente, de sua 
mãe e seu telefone. A Comissão se propõe a ir na Escola Zilka Fontoura também. O conselho aprovou 
para o mês de dezembro uma caminhada no dia 2 e aproveitando uma manifestação silenciosa em frente 
as lojas, principalmente farmácias que através de equipamentos de som promovem um barulho absurdo 
causando prejuízo aos pcd aos idosos e outros, ficou prevista uma palestra para dia 06 que será confirmado 
o local. A reunião foi encerada 16h e 46 minutos. Sem mais segue para leitura e publicação.
Maricá 13 de outubro de 2022. 
Rene Ferreira Lazari
Presidente do COMDEF

EMPRESA PÚBLICA DE TRANSPORTES

IMPUGNAÇÃO – PREGÃO ELETRÔNICO Nº 08/2022
Processo de Impugnação: n° 0020542/2022
Processo Administrativo: n° 0003435/2022 
Requerente: CPX Distribuidora.
Decisão: DEFERIDO.  

AVISO - PREGÃO ELETRÔNICO Nº 12/2022
Objeto: Contratação de instituição financeira (banco) para prestação de serviços bancários afetos aos 
pagamentos da folha de pessoal (FOPAG), de fornecedores e prestadores de serviços e concessão de 
empréstimo consignado.
O Pregoeiro, no uso de suas atribuições, informa que a sessão do Pregão Eletrônico supracitado, que 
ocorreu no dia 16/12/2022 às 10h, restou DESERTA. Outras informações, se necessárias, serão prestadas 
através do email cpl@eptmarica.rj.gov.br.

AVISO DE LICITAÇÃO – PREGÃO ELETRÔNICO Nº 13/2022 
Processo Administrativo nº 0021210/2019
UASG: 929370
Objeto: Contratação de instituição financeira (banco) para prestação de serviços bancários afetos aos 
pagamentos da folha de pessoal (FOPAG), de fornecedores e prestadores de serviços e concessão de 
empréstimo consignado.
O Pregoeiro, no uso de suas atribuições, informa que o Pregão supracitado será realizado no dia 24/01/2023, 
às 10h, em https://www.gov.br/compras/pt-br/. Os interessados em retirar o Edital deverão comparecer na 
sede administrativa da EPT, situada na Rua das Gralhas, Lote 113, Gleba 01, Parque da Cidade – Centro/
Maricá RJ, portando carimbo contendo CNPJ e Razão Social, 01 (UM) CD-RW virgem e uma resma de 
papel A4, das 09h às 16:30h, solicitar pelo e-mail cpl@eptmarica.rj.gov.br ou realizar o download no site 
pelo link www.eptmarica.rj.gov.br>>transparência>>Portaldatransparência>>editais. Maiores informações 
pelo e-mail cpl@eptmarica.rj.gov.br, Telefone: (21) 2634-2377. 

EXTRATO DO TERMO DE APOSTILAMENTO Nº 005/2022 REFERENTE AO PAGAMENTO RETROA-
TIVO DE REAJUSTE DO CONTRATO Nº 13/2021 DE PRESTAÇÃO DE SERVIÇO DE LOCAÇÃO DE 
VEÍCULOS TIPO ÔNIBUS URBANO COM MOTORISTA E COMBUSTÍVEL, REFERENTE AO PROCESSO 
ADMINISTRATIVO Nº 25277/2019
PARTES: AUTARQUIA EMPRESA PÚBLICA DE TRANSPORTES – EPT E VIAÇÃO NOSSA SENHORA 
DO AMPARO LTDA.
OBJETO: TERMO DE APOSTILAMENTO CONSISTE NA CONCESSÃO DO REAJUSTE RETROATIVO 
DO CONTRATO Nº 13/2021 DE PRESTAÇÃO DE SERVIÇO DE LOCAÇÃO DE VEÍCULOS TIPO ÔNIBUS 
URBANO COM MOTORISTA E COMBUSTÍVEL PARA ATENDIMENTO ESPECÍFICO AO TRANSPORTE 
PÚBLICO NO MUNICÍPIO DE MARICÁ.
VALOR GLOBAL: R$ 14.594,83 (QUATORZE MIL QUINHENTOS E NOVENTA E QUATRO REAIS E OI-
TENTA E TRÊS CENTAVOS)
PROGRAMA DE TRABALHO: 71.01.04.122.0085.2318;
NATUREZA DE DESPESA: 3.3.9.0.39.00.00.00 
ORIGEM DO RECURSO: 206 (Royalties);
NOTA DE EMPENHO: 409;
DATA DO EMPENHO: 08/12/2022
PROGRAMA DE TRABALHO: 71.01.04.122.0085.2318;
NATUREZA DE DESPESA: 3.3.9.0.92.98.00.00 
ORIGEM DO RECURSO: 206 (Royalties);
NOTA DE EMPENHO: 410;




